

WINTZENHEIM

Le pôle médical Simone-Veil inauguré

En inaugurant le pôle médical Simone-Veil, le maire de Wintzenheim a révélé une anecdote selon laquelle « cette grande dame » était en visite dans la cité il y a près de cinquante ans.

Le pôle médical, dont le projet avait été lancé il y a près de trois ans par la municipalité de Wintzenheim, a été inauguré ce jeudi 7 mars sous le nom de Simone Veil.

En présence des personnels de santé qui œuvrent sur le site, des élus et de nombreuses personnalités, le maire, Serge Nicole, a coupé le ruban avant d'inviter les participants à visiter les locaux. À commencer par la pharmacie Schwab, installée depuis peu au rez-de-chaussée et au sous-sol. Les deux étages du dessus hébergent les médecins, le dentiste, la diététicienne et les infirmières. C'est ensuite dans le hall de l'espace Arthuss que le maire a évo-



Le pôle médical Simone-Veil : « Un vieux rêve de plus de vingt ans. »

« Simone Veil, une femme de courage »

Quant au choix du nom de Simone Veil pour le pôle médical, le maire a indiqué que « c'est avant tout une grande dame qu'il admire et une femme de courage ». « M. Schwab, propriétaire d'une partie du bâtiment, était tout de suite d'accord avec cette proposition », a-t-il ajouté avant de révéler une anecdote étonnante : « Simone Veil aurait mangé au restaurant Maurer, donc dans le bâtiment du pôle médical, il y a près de cinquante ans, après une visite à une amie habitant à Wintzenheim ! »

qué devant les invités le passé de ce site historique de la ville, tout d'abord cour collongère des Abbesses de Remiremont dès le Moyen âge, puis restaurant, avant de devenir un pôle d'animation pour la jeunesse en 1997.

La naissance d'un projet

Après la mise en service de l'Arthuss s'était posée la question du devenir du site inutilisé du Cheval-Blanc et, petit à petit, après des velléités de vente, a émergé l'idée d'un pôle

médical. L'occasion pour Serge Nicole de rendre hommage au Dr Frédéric Riebstein, malheureusement décédé, qui avait porté dès le début ce projet avec ses collègues et les élus. Le pharmacien Philippe Schwab s'est ensuite joint au groupe en achetant les locaux pour sa nouvelle pharmacie.

Le cabinet d'architecture Noll Concept, de Westhalten, a conduit les travaux sur ce bâtiment. Et le maire de remercier M. Noll « d'avoir mené à bien ce chantier, car il n'est ja-

mais aisé de rénover l'ancien, et pour sa patience lors du travail avec les élus et les services de la ville ! »

Un nouveau parking

Le maire a annoncé l'achat de la maison Maurer contiguë au pôle médical qui permettra, après sa démolition, de libérer de la place pour un parking : « C'est un secteur qui est en manque de places de stationnement, avec la halle des fêtes et l'espace Arthuss. »

Le Dr Laurence Filippi a pris la parole au nom des professionnels du pôle en révélant que « ce projet est un vieux rêve qui date de plus de vingt ans ». Elle a remercié la municipalité qui a permis de le concrétiser en créant ce pôle pluridisciplinaire. Pour terminer, le maire a annoncé qu'un projet similaire existe pour le quartier de Logelbach, « en plus petit mais conduit selon le même principe qu'à Wintzenheim centre ». Serge Nicole a d'ailleurs lancé un appel à des médecins pour ce futur site de Logelbach.

Jean-Louis MEYER

Photo L'Alsace/Jean-Louis Meyer